
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

事務職に憧れていたので、事務職の募集がある企業を探していたところミヨシ産業をみつけた。親も知っている企業だった。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

3年の 6月ごろから合説に参加するようになった。出来るだけ対面のインターンシップに参加した。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

オンラインだとわからないことが沢山あるので、出来るだけ対面開催のイベントや見学に参加するようにしていた。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

ハローワークや学校のキャリアデザインセンターなど、利用できる施設はなるべく沢山通って面接練習や自己分析を手伝ってもらうよう

にしていた。エントリーシートや SPI、一般時事などは 3年の夏から初めて選考が始まる頃には余裕を持てるように心がけていた。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

OB訪問ができなかったので、先生などに紹介してもらいできたらよかった反省している。 

周りの友達は OB訪問で先輩に沢山アドバイスやその企業の実際を聞いていたので、自分もやってみたらよかった。 

また、実習と選考が重なってしまい、受けられなかったところもあったのでスケジュール管理が大切だと思った。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

全てにおいて早めの行動をした方が良いと思った。 

自分が想像していた以上に自己アピールやガクチカなどを考えるのに時間がかかるので沢山の人に見てもらい、修正しながら進めてい

くことが大切だと感じた。 

また、親との話し合いも、就活の中でしっかりとしていくことが納得のいく就活をするために大切なことであると感じた。 
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